

## Par quoi remplacez-vous la prison ? 2

Soumis par Administrator

05-08-2009

Dernière mise à jour : 05-08-2009

Après la Deuxième guerre mondiale, des philosophes et juristes ont remis en question la punition et le système pénal. En 1947, Filippo Grammatia défend le concept de « défense sociale ». Il propose de remplacer le droit pénal et la punition par des soins et l'éducation : les délinquants sont le plus souvent des malades, il convient de les soigner. Pour les autres, c'est une affaire d'éducation. Dans la « défense sociale », la question du châtement ne se pose plus. (Cf. Filippo Grammatica, « La défense sociale », in Revue internationale de criminologie, 1961)